

# 許すな！ 米兵の女子中学生暴行事件に嚴重抗議

沖縄で繰り返された、米兵による少女への暴行事件。こんなひどい蛮行を絶対に許せません。再発防止、米軍基地の縮小・撤去を強く求めます。

米軍基地のない

平和な日本を



在日米軍による事件・事故は、1952年度から2004年度まで、20万1481件、日本人死者は1076人に達しています（復帰前の沖縄を除く）＝国会提出資料

去こそ大切です。日米地位協定で犯罪を犯しても身柄を拘束されないケースなど特権が与えられています。米軍基地の縮小・撤去こそ大切です。米軍も、日本政府も「遺憾」「綱紀粛正」などと述べています。もう、こんな言葉でだまされません。なぜ、米兵犯罪が繰り返されるのか。いま米軍はイラク、アフガンで戦争中です。人間を殺傷している集団です。しかも日米地位協定で犯罪を犯しても身柄を拘束されないケースなど特権が与えられています。米軍基地の縮小・撤去こそ大切です。

## ★米軍基地撤去こそ

★沖縄は植民地なのか！  
事件が明るみに出た翌日、沖縄県教育庁は、各市町村教育長や高校、特別支援学校の校長に児童・生徒の安全確保の徹底を呼びかける通知を出しました。米兵から子どもを守る―こんなことに学校が心配しなければならぬというようだが、あつていいのでしょうか。沖縄は植民地なのでしょうか。

沖縄で痛ましい事件が繰り返されました。米兵が14歳の女子中学生を暴行し、逮捕されたのです。いま、沖縄は悲しみと怒り、抗議の声に包まれています。徹底した糾明と処罰、再発防止が急がれますが、犯罪のおおもと＝米軍基地の縮小、撤去こそ必要です。

## 繰り返される米兵の凶悪犯罪！一例

- 95年 沖縄で海兵隊員3人が少女暴行事件
- 95年 沖縄で海兵隊員が女性殺害
- 96年 佐世保で女性を襲撃、強盗殺人未遂
- 01年 沖縄で海兵隊員が連続放火
- 05年 沖縄で女兒への強制わいせつ
- 06年 横須賀で女性を強盗殺人
- 07年 岩国基地の米兵4人が広島で19歳女性を暴行